

きなんしまつりが開催されました。

きなんしまつりは、町内で活躍するグループや個人の日ごろの成果を発表する場です。

絵画、生け花、書道などの作品を展示する総合文化展と、歌、踊り、楽器演奏などの日ごろの練習の成果を発表する芸能発表会が行われました。

総合文化展期間中は、体験コーナーも開催され、昔遊びや水彩画などを体験し多くの来場者が芸術を楽しみました。



芸能発表会 10月28日



総合文化展 11月2日～5日



体験コーナー 11月2日～5日



(広告欄)



右) 桃月庵白酒師匠
中) 入船亭扇遊師匠
左) 春風亭一之輔師匠



出演者全員で記念撮影

この落語会は、米年も開催いたします。その際は本年同様ご協力お願いいたします。すくたせ落語会事務局長 **大井康史**

チケットをお買い求めいただいた皆様、また、チャリティー落語会にご協力いただいた皆様、この場をお借りして感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



10月15日(日) 佐久平交流センターで、第7回信州すくたせ落語会を開催しました。日曜の忙しい中でしたが、皆さまの温かいご支援のおかげで、予想を上回る20万円以上の金額が東日本大震災の義援金として集まりました。(累計1,874,164円)

満員御礼
温かいご支援
ありがとうございます
ございました

義援金
238,240円
過去6回の累計金額
1,874,164円